Número suelto, 10 céntimos; atrasado, 20

Calle de S. José. núm. 86 TALLERES: IMPRENTA GARCIA CRUZ

DIRECCION Y ADMINISTRACION

FUNDADOR, Santiago García Cruz

REPUBLICANO AUTONOMISTA

DECANO DE LA PRENSA DE TENERIFE

ZARIFA DE ANUNCIOS (PAGO ADELANTADE)

Anuncios en primera plana, 20 céntimos linea de cuerpo 10 en la segunda, 10; en la tercera 5, y en cuarta, 3.-Comunica dos, desde ro hasta 50 centimos la línea.—Esquelas mortuoria a 15 pesetas; mitad de precio a los suscriptores. Importantes rebajas para anuncios preferentes.

Teléfono mum. 417

ADMINISTRADOR, des D send E Manuel F. García Cruz

La edición de hoy

Hoy, contra todos nuestros deseos, nos vemos obligados a publicar el presente número en una sola hoja, por la poderosa razón de que la Compañía Eléctrica e Industrial de Tenerife, que es la que nos sumisistra la energia decesaria para mover nuestras máquinas nos obliga a ello; pues esta Compañía sin la menor consideración para con sus abonados ni para el público, tan pronto oye repicar las campanas de las iglesias, decreta el "descanso obligatorio" para todas aquellas industrias que con su energía trabajan.

De seguro que la religiosidad de la Compañía le abiirá a sus directores las puertas del cielo cuando de este mundo vayan; pero lo que es a nuestros operarios les hace bajar a los propios infiernos en plena vida, obligándoles a tirar de las poleas para que se muevan nuestras máquinas.

Y a eso no tiene derecho la Compañía, por muy religiosa que ella se sienta.

Al prójimo como a ti mismo.

DETALLES DE UN INCIDENTE

Recortamos de nuestro colega Sol" de Madrid:

"San Sebastián 18 (5 t.) - Se conocen nuevos detalles del incidente ocurrido en el puente internacional de Irun, Cerca de las nueve y media de la noche, un automovil atravesaba la Avenida de Francia, en Hendaya, y el guardia civil de servicio hizo las acostumbradas sefiales para que parase, conformea la ordenado; pero cuando el coche se acercó oyóse una voz que mandaba al "chauffeur", desde el interior, que siguiera. El mecánico aceleró la marcha y el guardia hubo de retirarse para no ser atropellado.

Al llegar a la Aduana francesa, el automóvil se paró y luego fué enterado el guardia español por los gendarmes franceses de que los viajeros eran los marqueses de Carisbrooke, hermanos de la reina Victoria, y el gobernador civil de Guipúzcoa.

Cu ndo el automóvil regresó, el guardia civil hize presente al gobernador el riesgo que habían corrido por no detener el coche, como está mandado con el mayor rigor, pues si llega a tener la carabina cargada hubiera disparade, en cumplimiente de su deber. El gobernador contesto que el no habia dado orden de que el automóvil siguiese su marcha y que, además, no habia visto el peligro de que le advertia el guardia, puesto que éste no tenía en sus manos la carabina.

El guardia replicó que era inexacto lo que decia el gobernador, come podían atestiguarle cuantos se hallaban próximo a él cuando pasó el automóvil. En este punto intervinieron los carabineros, y el señor Miralles, en forma descompuesta, les ordené cuadrarse; pero, a pesar de invocar su autoridad, hubo de entregar el pase, y el guardia de Arbitrios del Ayuntamiento de Irún le exijió el pago del impuesto de coches, aprobado por las autoridades competentes.

El gobernador dirigió entonces sus iras contra el empleado municipal, a quien contesté desabridamente negandose a pagar impuesto, que es de sesenta céntimos por cada vez que pasa un automóvil y de cinco céntimos por cada viajero.

Tanto el guardia civil como los carabineros han dado cuenta, por escrito a sus jefes de le ocurrido, y el guardia de Arbitrios ha hecho otro tanto cerca del presidente de la comisión del ramo."

Este impuesto que se cobra por el Ayuntamiento de Irún, es análogo al arbitrio que la Junta Municipal de Asociades, al aprobar los presupuestes de este Municipio para el actual ejercicio, trató de imponer a los automóviles y autocamiones del exterior de la población, que entren en ella, y que por el Gebierno civil ne ha side autorizado, pretextando su ilegalidad ...

Reformas judiciales

El ministro de Gracia y Justicia, senor Pinies, tiene ya ultimado el provecto de aplicación de la base novena de la ley de Presupuestos, separando los sueldos de las categorias, en las carreras judicial y fiscal y la del Secretariado.

En la carrera judicial sélo habrá cuatro categorias, cuyos sueldos serán de siete, ocho, nueve y diez mil pesetas, estableciendose quinquenies de 1.000 pesetas, que se adicionarán al sueldo de la respectiva categoria.

Por este proyecto se mejoran los sueldos de los funcionarios judiciales, sin perjuicio para el Tesoro y por él, y gracias a los quinquenios, se regulan equitativamente los sueldos compensando las diferencias entre los ascen-

MUNICIPALOS | sos rigurosa antigüedad y las carreras rápidas.

En el Secretariado se crean cuatro categorías de cuatro, cinco, seis y siete mil pesetas de sueldo (pues se les somete a sueldo en lugar de los derechos que hoy cobrae), con quinquenios de 750 pesetas.

También se separan las carreras judial y fiscal, y se abordan otra porción de aspectos interesantes.

Para mañana

INFORMACIONES DE

Aguirre Lazareno

FIGURAS DE LA ESCENA

La tarde, del domingo, en la carretera del Monte y peco antes de llegar al Hetel Santa Brigida, chocaron des automéviles, ano perteneciente a los señores Oriva Hermanos y el otro a don Juan Dehesa.

Debido a la fuerza con que chocaren, el último sufrió averias de consideración incluso el destrozo de las ruedas de un lado, teniendo que permanecer en la carretera hasta que le fueran colocadas ruedas nuevas.

En los salones de «Fomento y Turismo», decorados exquisitamente, se ha instalado la exposición de reproducciones fotográficas de las obras escultóricas, de nuestro insigne huesped Victorio Macho.

También son expuestos varios dibujos maravillosos de una simplicidad inimitable, debido al lápiz sobrio de Macho, que si es un gran escultor es un mejor dibujante.

Completan el panorama de la exposición el busto en broce de Tomás Morales, y el boceto del monumento a don Benito.

Se va a realizar la inauguración oficial de los grandes tanques metálicos, depósitos de aceites pesados, que dicha entidad comercial ha construido en las faldas de la Isleta junto al muelle granservicio de provisión del indicado combustible a los buques.

Serafin Zumbado, cobrador del tranvia, que fué arrollado en la noche del domingo en el Hospital de San Mar- asegurado pagne la prima estipulada.

de Madrid dando cuenta de que el Ministro de Instrucción Pública, cum- rado podrá optar por: pliendo con su promesa hecha en el Congreso en contestación a la interpelación que sobre la enseñanza en Canarias hizo nuestro diputado señor Guerra del Rio, ha dispuesto que se abone a los maestros de este archipiélago el 50 por ciento de residencia, ordenando también la incoación inmediata del expediente de crédito correspondiente.

Parque Recreativo

Programa para hoy: A las 6 de la tarde; gran "matinée" con un magnifico cartel de

A las 8 y 15, popular, a precios económicos con interesantes peliculas.

A las 9 y 45, nuevos y escogidos cuplés por Paquita López y estreno de la noble película "Casa acosada", de interesante argumento.

TESORO

-Para mi esposa-

Nada me sobra, ni ambiciono nada; sólo ansio guardar lo que poseo; tengo, ha tiempo, la sierpe del Deseo, en un mar de venturas sepultada.

Es, para mi, la Dicha, como un hada que embellece a mis ojos cuanto veo; el Mundo, un libro abierto, en el cual leo el poema de un alma delicada.

La Suerte, concedióme sus favores, y estoy siempre del Bien en la presencia; poseo, como joyas las mejores, -además de la paz de mi concienciami Esposa y mi tres Hijos: ¡cuatro flores que embalsaman y alegran mi existencial

E. MIQUEL.

PUBLICO DEBE SABER La Textil

(Casa Extranjera) ha abierto al público una sucursal surtida de los mejores géneros de tejidos de lana para caballeros, a precios moderados.

No confundirse: Cruz Verde, núm, 2.

Interesantísimo

Distribución de correspondencia en Madrid

Dentro de tres meses comenzará a regir un nuevo sistema de distribución de la correspondencia dirijida a Madrid.

Para ello se establecerán 14 estate. tas que se encargarán de la distribución de la correspondencia de un sector determinado de la Corte. Cada estafeta tiene su númere determinado designado, el cual será afiadido a Madrid para facilitar la distribución. Así por ejemplo: Sr. Don J. de la P. - Calle de.. Madrid-3, o Madrid-10, según el número de la estafeta a que pertenece la calle en que vive el destinatario. Si no se afiade el número de la estafeta la correspondencia sufrirá demoras perjudiciales.

El señer Administrador de Correos nos remite atente oficio acompañado de un cartel con el número de la oficina distribuidora que corresponde a cada calle de la Corte

Por mucha extensión no publicamos tal trabajo, pero lo ponemos a disposición de aquellas personas que deseen consultarlo para evitarse demoras en la distribución de las cartas y cuanta correspondencia remitan a Madrid.

a Primas Temporales

Es un contrato por el cual la Compafila, mediante una prima pagadera durante un número determinado de Casa de Socorros de, quedado establecido el importante años, se obliga a pagar un capital inmediatamente después del fallecimien. to del asegurado.

El pago de la prima es facultativo dos: en el asegurado, el cual puede abando nar el seguro siempre que le convinieviernes por un autocamión del "Gara- re. No así la Compañía, no puede ge Nacional" falleció en la mañana del romper su compromiso mientras el

prima, con tal que se hubieran satis-Se han recibido noticias telegráficas | fecho tres o más anualidades completas, el seguro no caducará y el asegu-

> Obtener una póliza saldada e de "capital reducido" (libre de todo ulterior page) por valor indicado en la tabla adjunta al contrato. Liquidar totalmente la póliza, ce-

brando el valor actual de la soldada, con el descuento establecido para tales Una vez satisfechas tres o más

anualidades completas, la Compañía concederá un ancipo sobre el valor de liquidación, quedándose la póliza en garantia. Es el seguro Vida Entera el de apli-

cación más general en todos los países. Y se concibe, perque satisface las aspiraciones de la inmensa mayoria de los hombres, permitiendo a todos constituir con seguridad un capital para sus hijos.

Ua empleado que no cuenta con más medios de subsistencia que su sueldo, ahorrando una parte de este puede dejar al abrigo de las privaciones a su esposa y a sus hijos. Este funcionario, a quien supondremos de 34 años de edad y disfrutando de un

sueldo de 3.600 Pias., puede asegurar 10.000 Pras, a su fallecimiento, destinando a la prima del seguro el 10 por 100 próximamente de su haber, o sean 360'80 Ptas. annales, que deberá pagar durante 20 años si vive. A un comerciante le prescupa la

idea de su fallecimiento prematuro, porque en sus manos su capital tiene un valor que no tendria en manos de su esposa y de sus hijos, especialmente si estos fueren de corta edad; y obrando cuerdamente, destina una parte de sus ingresos a un seguro subre su vida que contrarrestra, ya que no puede anularla totalmente, la pérdida que sufrirlan sus hijos si él falleciera prematuramente. En el supuesto de que este comerciante tenga 36 años de edad, podrá asegurar 100.000 Ptas., pagaderas a su fallecimiento, mediante una prima de 3.745 pesetas anuales, pagaderas durante 20 años si vive.

Las personas de posición hallarán en el seguro Vida Entera un medioel único-para evitar la desmembración de su patrimonio, para igualar la posición de los hijos de matrimonio distinto, para formar un capital que compense los gastos de funerales, dereches de la Hacienda por tansmisión de bienes y otres, tanto más crecidos cuanto mayor fuere la fortuna de la persona fallecida.

Finalmente, el seguro Vida Entera conviene a todas aquellas personas a cuyo fallecimiento se produce una pérdida apreciable en dinero, en cuyo caso se hallan casi todos los hombres de 20 6 25 affos en adelante.

EMILIO MANDILLO. Agente de Seguro.

Ultimamente han sido asisti-

Juan Cabeza Expósito, de 25 años de edad, de episraxis por traumatismo.

León Expósito, de 56 años, de En caso de cesación del pago de la una herida contusa en el malar izquierdo.

ANECDUTA

El Kaiser y el viejo doctor

De «Les Tablettes des Deux Charentes :: Guillermo II no se ha suici-

dado como de rumor se dijo; pero estuvo enfermo. Con este motivo se liamaron a consulta varios médicos holandeses. Esto fué el origen del rumor, Las consultas terminaron y sus resultados fueron satisfactorios. El Kaiser se sintió jocoso y dirigiéndose al de más edad de los doctores, le dijo riendo:

-Veamos, doctor, ¿cuánta gente ha matado usted en vuestra vida?

-Señor-contestó el médico-, varios mi lones menos que Vuestra Majestad.

PROGRAMA

de los festejos que con el concurso del Ayuntamiento de la ciudad de La Laguna y el vecindario del popular barrio de la Cuesta, ha organizado la Comisión para conmemorar la festividad de San Juan Bautista

Dia 25 de Junio, sábado.—A las 9 de la noche, una carroza artisticamente adornada recorrerá las principales calles de Santa Cruz anunciando las fiestas y seguirá por la Rambla de Puhdo hasta la Cuesta, donde después de hacer un recorrido por este barrio se disolverá. Una banda de música concurrirá a este espectáculo tocando alegres pasodobles, amenizando luego un paseo.

Dia 26, domingo.—A las 7 y media de la mañana, diana por la banda de música del Hospicio, que recorrerà todo este barrio hasta La Higuerita, ejecutando bonitos pasodobles.

A las 9 y media, función religiosa en la que oficiará un Redo. P. de los M. de San Vicente de Paul y predicará un notable orador sagrado. La misa será cantada por un nutrido coro de sefioritas de este barrio, con acompafiamiento de una orquesta de La La-

A las II, corridas de sacos, cucañas,

A la I de la tarde, luchas entre alamados luchadores de La Cuesta y La Laguna, terminando con varios desa-

A las 3, corridas de sortijas en bicicleta por ciclistas de este barrio solamente, no siendo admitido en esta fiesta el que no tenga autorización. A las 5, concierto, en el que toma,

rán parte afamados guitarritas y un cantante cómice. Esta fiesta se sujetara al programa

siguiente: PRIMERA PARTE 1. Sinfonia por la agrupación Jenominada "El Alba", que dirige el inte-

ligente guitarrista Santiago Alvarez, la cual ejecutará el pasedoble "Paisajes", del señor Alvarez. 2. El juguete cómico en un acto y en prosa, titulado "A prima fija", por

aficionados de Santa Cruz. 3. Presentación por primera vez del bandurrista don Francisco Padrón, al cual acompañará su maestro el señor

Alvarez, que ejecutarà: a. Andante y allegro de fantasia de estudio.

b. "Crepúsculo", vals; S. Alvarez. SEGUNDA PARTE 1. Gran Jota, sinfonla por la agra-

pación. 2. P esentación por primera vez del cantante cómico Jacinto del Rosario "Rosali", cuentos, monólogos, cuplés, imitaciones. Entre elles interpretarà el "Poeta triste", letra del señor del Rosario y música del señor Alvarez.

Gran exito. 3. a. Marcha triunfal, por el gui- Vapores tarrista don Santiago Alvarez.

b. Folias canarias, cantadas por don Francisco Padron. IIA las 8 de la noche, procesión de Juan Bautista, presidida por el alcalde de este barrio, al que acompafiará toda la comisión de festejos y las bandas de música municipal de La Laguna y la

del Hospicio de Santa Cruz. Durante el trayecto que recorrerá la procesión se quemarán infinidad de fuegos artificiales.

A las 9, presentación por segunda vez de los afamados guitarristas y del cantante cómico, con un programa completamente nuevo y variado y sección de cinematógrafo.

A las 10, verbena en las inmediaciones de la estación del Tranvia hasta la entrada de la Cuesta, con bailes populares, caballitos, elevación de globos grotescos, fuegos artificiales y concierto por una banda de música, permitiéndose la colocación de los clásicos ventorrillos.

La comisión.

Continúa la sesión del miércoles Preside el señor Mandillo y asiste el sener Garcia Cruz.

of an asad Asuntos con a til

Entre los varios asuntos de trámite y sin importancia que fueron resueltos figuraren estos: Se aprueba el expediente de ignora-

do paradero del mozo José Juan Mar-

tin Rodriguez. Se concede un objeto cuyo valor no será mayor de 100 pesetas para que sirva de premio en las carreras pedestres que celebrará la sociedad "Castro".

Personal de Consumos

Aprobada la correspondiente plantilla, fué confirmado en sus cargos, con los nuevos sueldos aumentados, el siguiente personal de la Administra-

Alministrador, don Domingo Machado y López, con el haber anual de 6.000 pesetas, tobaioaumora acetunath Interventor, don José Arbelo Gon-

zález, con el de 4.500 pesetas. Fiel del muelte, don Juan Martin Marrero, con el de 3.500 pesetas. Fiel de la Cruz del Sefior, don Bat-

tolomé Martin Gomez, con el mismo hater. 2 10 styles unorma is obliga Interventores de fielatos, don Juan Hernandez Santana y don José Lopez Fresneda, con el de 2.500 pesetas ca-

da uno. MISTERS OSSOLIC Fiel auxiliar de la Ninfa, don Manuel Alvarado con el de 2.000 pese-

Fiel auxiliar de los Melones, don Alfredo Rodriguez, con igual sucido. Se crea también otro cargo de fiel auxiliar para la Costa, con el mismo sneldo.

La plantilla del personal del Resguardo de Consumos quedó fijada en

la signiente forma: 2 visitadores, a 6 pesetas diarias cada uno.

4 cabos, con 5'50 pesetas diarras. 10 vigilantes de primera, con 5 pesetas diarias.

10 vigilantes de segunda, con 4'50 pesetas diarias. 8 vigilantes de tercera, con 4 pesetas diarias.

1 vigilante para San Andrés, con 3 pesetas diamas. Además se figura otro personal, con gratificaciones especiales.

Guardia municipal

Acordose que provisionalmente continúe rigiendo la plantilla actual, figurándose una nueva cuando queden amortizadas 3 plazas de inspectores, 5 de cahos y 4 de guardias.

VIDA MARITIMA

Dia 23

106 .- "Thessaly", inglés, de Rosario, La Plata y Montevideo, con 9 pasajeros y cereales en tránsito para Liverpool. Tomó frutos y se proveyo de carbon, agua y viveres.

Dia 24 107.- "San Mateo", noruego, de

Calais v Las Palmas. Tomó frutos para Londres, ware A nob squaring and on 108 .- "Santa Ursula", español, de

Santa Cruz de la Palma, con carga genetal. Has at no onleaded in conside, 109 .- "Aguila de Oro", español, de Icod, con frutos. Approved al a lot 110 .- "Sancho II", español, de

Puerto de la Craz, con fratos. Velerosistedelos ananam ob escon a

Ha llegado con pescado el pailebot "Evarista", moteb samesmale De Arrecife ha llegado con cebollas

el pailebot "Rosa". Intargal a col califa De Las Palmas han llegado con mercanclas los pailebotes "Tenerife" y «Gaspar».

SERVICIO TELEGRAFICO

(De nuestro corresponsal especial)

Madrid, 23 (23'50).

La madre del capitán

señor Barrera Ha llegado a esta Corte la señora madre del capitan sefior Barrera, ma-

Mayor, seffor Castro Girena. Aquella visitó a su hijo en prisión, durando la entrevista media hora. Ambos se mostraron apenadisimos.

SENADO Sesión, el sábado

Se ha acordado celebrar sesión el sábado, con el objeto de activar la aprobación del proyecto de casas ba-Esto se interpreta como deseo de

cerrar inmediatamente las Cortes. CONGRESO

El uso de armas

tador del teniente coronel de Estado El señor Solano combatió las disposiciones dictadas altimamente sobre uso de armas.

(c) Ministerio de Cultura 2007

gallal. El Ministro de la Gebernación de-

las modificara dirigió el señor Solano.

Los proyectos del sefior Cierva

El señer Cambó a intervenir en el debate de los proyectos del señor Cier-

Repitió sus ataques al señor Cierva y a sus proyectos.

Propuso que se autorice el aumeuto provicional de las tarifas ferrovia-

Pide que los preyectos sean encaminados al Consejo Superior de Fomento para que les estudie y confeccione etros nueves, los cuales deberá presentar en Octubre:

El señor Gierva rechaza esta for-

Exige que continue la discusión hasta que sean vetados difinitivamente sus proyectos.

Muerte de los proyectos

El Conde de Romanones pregunto al señor Aguelles si tiene noción de la capacidad econômica de España para emitir 1.200 millones de pesetas en bonos de Denda.

El Ministro de Hacienda contesta que ignora las cifras que requiere la realización de les proyectos por no haberlas concretado el señor Cierva.

Esta repuesta provoca unos enormes y largos rumores.

Como consecuencia de esta manifestación del señor Agüelles y de los res Cambo y Maura, considérase por horto. muerto el proyecte del señer Cierva.

Muerte

conocidos.

Suceso extraño

De Barcelona dicen también que en la madrugada de hoy el hijo del señor Bertran y Musita, que iba en un automovil, al notar que una motocicleta le seguia desde hacia rato, creyé que le perseguia para agredirle sus ocupantes, y sacando una pistola hizo varios dispares sobre sobre estos.

Las detonaciones atrajeron a la Guardia civil que creyendo se había cometido un atentado y los agresores hulan en automévil, hizo varios dispares sobre el vehicule, que al fin se detuvo.

El señor Bertran resulto herido levemente.

Los individuos que ocupaban la motocicleta pertenecen al somatén.

Huelga general

Telegrafian de Santiago de Chile que ha estallado alli la huelga general. Los haciguistas han asaltado los tranvias y automóviles.

Han estallado varias bombas, que ne prodajeron victimas.

CAMBIOS

Libras,	28'30
Francos,	60'65
Marcos,	10'65
Dólares,	0'00
i even, on the one had	MESA

Posesión. En atento besalamano nes participa den Aurelie Gobea y Rodriguez, haber tomado posesión de su cargo de notario de esta capital y abierto su despacho en la calle de José Murphy, número 2. Muy agradecidos a la deferencia.

Invitación - Hemos recibido atenta invitación para la fiesta que en la noche de mañana celebrará la sociedad "Luz y Vidas.

Telegramas detenidos.—Eo este Centro Telegráfico se hallan detenidos los telegramas siguientes: Para Alonso, Catalina Torres, Juan

Garride, José Ballesteros, Manuel Ruiz, y Manuel Pérez. De las fiestas de Mayo.-En

puestro colega "Gaceta de Tenerife", leemos:

"Por fin, y después de remover todas las influencias posibles, en el vapor Atlante, llegado últimamente a nuestro puerto, se han recibido tres cajas conteniendo el material que se habia pedido a Madrid para las pasadas fiestas de Mayo.

Diche material fue despachado en Madrid el dia 13 de Abril, llegando a Cadiz el dia 14 del misme mes, pero a pesar de las gestiones realizadas para lograr el inmediate embarque de ese material, no se pude obtener hasta ahora que los vapores de la Transmediterranea lo embatcaran para esta ca- Operarias

Examenes extraordinarios. -Se ha dispueste, como complemen-

Dirijió algunos ataques al señor Boe jultimo que concedió examenes extraordinarios en el mes de enero próximo pasado a aquellos de los establecio fiende las disposiciones y anuncia que mientos docentes a quienes faltasen runa o dos asignaturas para concluir la Además contesta los cargos que le carrera o grado de enseñanza, se entienda otorgada igual gracia, pero enstendiéndola hecha en el sentido de que los alumnes que en enero quedes suspendidos, podrán efectuar el segunde ejercicio en junio o sea el que se efectua ordinariamente en el mes de septiembre.

Lociones, esencias, polvos, jabones .- Varios experimentes quimicos demuestran que la perfameria más para es la de la casa "Atkinson", de Loudres; por esto la camisería LONDRES, Norte, 21, la vende y recomienda come cosa uon plus ultra. Para convencerse basta una prueba, Medias que no son transparentes, par finelos de hilo, guantes, calcetines, sedas, cintas, botones, novedades, elasticos, y los famosos, carretes de hilo para coser a mano y a máquina marca "Cadena", lo acaba de recibir la camiseria LONDLES, Norte, 21.

Por el último correo americano llegado a este puerto se ha recibido una nueva remesa de las acreditadas pilas Columbia, a precios económicos, en el establecimiento de Honorio Arienza, San José, 38.

Romero. - Semilla de romero del más oloroso. Todas las mujeres deben tener una o dos macetas de esta planta ntilisima en el hogar. Semilla escegida Casa Varela, Mendez Nunez, 36 .-Santa Cruz de Tenerife.

Pérdida. Perra de caza cruqueada canela oscura, atiende per Lin. da y se asusta del fuego de cañón. Se gratificarà a quien la presente S. Frandiscursos pronunciados por los seños cisco 106; de lo contrario se pedirá

¿Por qui tanto se ha echado de menos la lámpara Osram?... Porque todo el público la conoce demasiado y sabe que entre tantas conocidas ningu-Comunican de Barcelona que ha ma puede igualarse a ella. Si usted adfallecido el patrone meta lúrgico señor | ministra bien sus intereses no espere a Alsina, agredido a tiros por unos des- | edquirirla mafiana, pues cada dia que pasa más dinero pagará indebidamente.-De venta Compañia Eléctrica y casa Honorio Arienza, San José, 38.

Pérdide. - En la via pública se ha extraviado un alfiler de oro con 3 esmeraldas. Quien lo devuelva en esta Inspección de Vigilancia será gratifi-

Duplicador ROMEO, se perfecto estado de funcionamiento y nuevo. Darán razón, calle de Bethencourt Alfonso, 35.

Empleado. -- Se necesita para corredor y vizjante en el ramo de comisiones, pagando buen sueldo. Solicitudes por carta a R. K. X.

Lista de Correos. Casa pequeña y céntrica se vende Informarán San Pedro Alcán-

Quisiéramos saber qué quiere decir "Fino", que hemos leido en las

aceras de las calles de la población. Aviso .= La Ferreteria de CAUL. FIELD permanecerá cerrada durante las horas de 12 a 1 y media.

Joyeria, relojeria, objetos para regalos, y toda clase de artículos, se venden en el "Bazar Francés" a pre-

cios reducidos. Se necesitan operarias ena l

calle Pérez Galdos, 22, Tintoreria. CARBON superior de brezo, de buena calidad y a precios sin competencia, se vende por sacos, enla calle de la Palma, 23.

Se acabó la oscuridad

Acaba de recibirse un inmenso variadisimo surtido de Linternas Eléctricas, para bolsillo, de sobre mesa, de pared y para viaje de todas formas y a todos los precios.

Dos millares, de las renombradas Pilas Secas EVEREADY y también de otras marcas afamadas para estas Lin-

La afamada Pila Seca COLUMBIA para arranque de motores, timbres eléctricos y para donde sea necesario, fuerza motriz y luz, como aparato de

Cirujia y de Fisica. Bombillas eléctricas para estas Linternas.

Dirijirse al establecimiento de Luis Paga Martinez, Castillo, 56, frente al

varias casas en esta población. Para informes dirigirse a Augusto Casariego, Flores, 28.

necesita operarias para admitiendo fruta bajo y sobre cubierta. prendas mayores y pantalones.

basta 50 se necesitan en la Fábrica de alpargatas, Rambla de to a la real orden de 27 de noviembre Pulido, 17. And the state of t



El magnífico y rápido vapor noruego Torlak Skogland, saldrá fijamente a este puerto el día 27 de Junio con destino al puerto de

Amberes

admitiendo fruta.

Para informes dirigirse a las oficinas de Alvaro Rodríguez López, Marina, 47.

TO THORESEN Kristianía

SERVICIO A LONDRES Salidas del mes de Julio El magnifico vapor Sardinia el día 1 para LONDRES SERVICIO A FRANCIA Salidas del mes de Julio

El magnifico vapor Santiago el día 3 para BASSENS Para más informes dirigirse a las oficinas de Alvaro Rodríguez López.

Yeoward Line

Marina, 47.-Santa Cruz de Tenerife

Salidas del mes de JUNIO para LIVERPOOL Día 18, vapor Andorinha

con hueco disponible para frutos, reuniendo las mejores condiciones en sus sollados y bodegas para el transporte de los mismos. Admitimos pasajeros de primera clase para Madera y Liverpool. Para informes, dirigiese a las oficinas de

Sres. YEOWARD BROTHERS, Marina, 43.

Vapores Correos Españoles Pinillos, Izquierdo y El dia 10 del próximo mes de Julio, llegará fijamente a este puerto, de paso para San Juan de Puerto Rico y Habana el grandioso, rápido y tan acreditado vapor de 15 mil toneladas y doble bélice

que tomará todo el pasaje y carga que haya para dichos puertos a fletes eco-

Para informes dirigirse al Consignatario, Antonio Cabrera de las Casas, calle de Candelaria, No. 23.

New Fruit Line (S. A.)

El magnífico y rápido vapor frutero Falkefjell cargará para BASSENS (Burdeos), el día 1.º de Julio, reuniendo las mejores condiciones para el transporte de fruta. Admite carga.

Informes, San José, número 10



Servicio semanal entre los puertos de Inglaterra y las Islas Canarias El rápido y magnifico vapor sueco

Iberia

cargará el día 30 del corriente y 1 de Julio con destino a

Los Agentes, Bautista y Martinón. Santa Cruz de Tenerife. Las Palmas,

en varias clases y

Imprenta Garda Cruz, San José, número 36.

Banco Hispano-Americano

Sucursal de Santa Cruz de Tenerife Doctor Comenge (antes S. Francisco), núms. 6 y 8 (INSTALACION PROVISIONAL) CAPITAL: CIEN MILLONES DE PESETAS CENTRAL: MADRID, PLAZA DE CANALEJAS, NUMERO 1,

Sucursales y Agencias Albacete, Alcoy, Alicante, Antequera, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Cabra Cáceres, Cádiz, Calatayud, Cartagena, Córdoba, Coruña, Ejea de los Caballeros, Pigueras, Granada, Huelva, Huesca, Jaén, Játiva, Jerez, Las Palmas, Linares, Logrofio, Mahón, Málaga, Mérida, Murcia, O.ot, Palma de Mallorca, Pamplona, Ronda, Salamanca, Santa Cruz de Tenerife, Sevilla, Soria, Tarrasa, Tudela, Valdepeñas, Valencia, Valladolid, Vigo, Villafranca del Panadés y Zaragoza El Banco Hispano-Americano realiza toda clase de operaciones de Cambio, Bolsa y Bance, en condiciones muy ventajosas.

La sucursal de Tenerife continúa las operaciones bancarias de los señores Nicolás Dehesa y Compañía, que eran a su vez sucesores de las de los señores Miller, Wolfson y Co. Ltd.

Horas de despacho: De 9 a 12 y de 2 a 4

para empaque de frutos de Alberto Noguera

Barcelona - Las Palmas - Tenerife - Almería

Cajas para Tomates y para Patatas. Huacales para Plátanos y para Cebollas. Alambre, Clavos, Huata, Papel, etc., etc.

Casa en Santa Cruz de Tenerife

Oficinas y Depósitos provisionales: San José, 25 y 27. Dirección telegráfica: AREUGON.—Teléfono número 333.

"COSTA"

Calle de Viera y Clavijo, 52 Director Doctor Luis Gabarda

Cirujía General y Ginecología Cura radical de hernias, apendicitis, operaciones de huesos, tu-

mores, matriz, pechos, vias urinarias, etc. Inyecciones de 606 alemán y francés

Cuenta la casa de salud con los aparatos de esterilización más modernos y perfeccionados y con una sala de operaciones y servicio de cirujia modelos, además de todos los elementos necesarios para hacer curas de regimen y cocina dietética.

No se admiten enfermos mentales ni infecto contagiosos. HORAS DE CONSULTA: De To a 11 y de 4 2 6 todos los días

excepto los festivos. Para pobres: De 6 a 7. Especial de cirujta e invecciones de 606 para pobres: Lunes, miércoles y viernes.

Casa de Salud Médico - Quirúrgica Director: J. Rodriguez Cópez 25 de Julio, 23 (BARRIO DE LOS HOTELES)

ENFERMEDADES DE LA MUJER. Operaciones de la matriz, pechos y partos .- CIRUJIA GENERAL. Operaciones de vias urinarias, estómago, intestinos, apendicitis, hernias, garganta, nariz, oidos y ojos. MEDICINA GENERAL. - Enfermedades del aparato respiratorio, estómago e intestinos.

Visita a domicilio cuando los enfermos no pueden venir a la consulta.

HORAS DE CONSULTA

10 a 12 y de 4 y media a 6. Consulta para pobres: De enfermedades de la mujer, matriz, vias urinarias, lunes, miércoles y viernes, a las 7 de la noche. De otras enfermedades, martes, jueves y sábados a la misma hora.

Africa Line El vapor

Zaanstroom de 1.646 toneladas de registro, se espera en este puerto el 27 de

Junio, con destino a Amsterdam y con hueco para frutos sobre

cubierta. Para más informes dirigirse a sus agentes, Hamilton v Co.

Por no continuar el negocio en este puerto, se vende a mitad de costo toda la maquinaria y utensilios del

TREN DE LAVADO, situado en la playa de Los Melones. También se yenden dos carros propios

para dicho negocio. Para más informes, dirigirse a The Tene-rific Couling Co. Ltd.—Alfonso XIII, 84.

Taller de Reparaciones de

Relojes de Miguel Delgado y Benitez, anexo a la plaleria de Rosendo González, Alfonso XIII, número 80 (frente al Banco de España).

Alvaro Rodriguez López

la Palma, Gomera y Norte de Tenerife Vapor SANTA URSULA Salida de Santa Cruz de Tenerife los sábados, admitiendo pasaje y carga para Santa Cruz de la Palma, Sances,

Servicio fijo semanal para los Puertos de

Tazacorte, Silos, Garáchico e Icod. Vapor SANCHO I Salida de Santa Cruz de Tenerife los sábados, admitiendo pasaje y carga para San Sebastian, Hermigua, Agulo, Vallehermoso, Valle Gran Rev.

Valle Santiago y Puerto Orotava.

se venden en grandes y pequeñas. partidas. Los hay nuevos y usados. Maximiliano Diaz Navarro. Bethencourt Alfonso, 20.

Se solicita ofertas para la compra de esta magnifica finca, situada en la jurisdicción de Buenavista, con cabida de 433 hectareas, casas, gañanías, atarleas y presa.

Dirijirse a F. S. Bellamy, Alfonso XIII, número 84.